

MEDIATOR

Kejuaraan Jaksa Agung Cup 1, Kajati Sulsel Leonard Eben Ezer Simanjuntak Buka Kejuurnas Karate Antardojjo Gojukai di GOR Unhas

HermanDjide - PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID

Jul 17, 2023 - 14:52



Kejuaraan Jaksa Agung Cup 1, Kajati Sulsel Leonard Eben Ezer Simanjuntak Wakili Jaksa Agung Buka Kejuurnas Karate Antardojjo Gojukai

MAKASSAR- Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan Leonard Eben Ezer Simanjuntak mewakili Jaksa Agung membuka Kejuaraan Nasional (Kejuurnas) Karate Antardojjo Gojukai "Jaksa Agung Cup I Tahun 2023". di JK Arena Torium Gelanggang Olah Raga (GOR) Universitas Hasanuddin Makassar Senin (17/7/2023).

Turut hadir dalam acara pembukaan tersebut, Rektor Universitas Hasanuddin

(Prof. Dr. Jamaluddin nyompa, m.sc), Dekan Fakultas Hukum Universitas Hasanuddin (Bapak Prof. Dr. Hamzah Halim, SH,.MH), pejabat yang mewakili Gubernur Sulawesi Selatan, Ketua DPRD Sulawesi Selatan (Andi Ina Kartika Sari, SH,.M.Si), Kapolda Sulawesi Selatan yang diwakili oleh Wakapolda Brigjen Pol Chuzaini Patoppoi, Ketua Pengprov Lemkari Sulsel, Yang mewakili Ketua KONI Sulsel, Pimpinan Bank BTN, Pimpinan Bank Mandiri, Pimpinan Bank BTN, Pimpinan Bank BRI, Pimpinan Bank Sulselbar, serta para Kepala Daerah Walikota/Bupati se Sulawesi Selatan.

Ketua Panitia Pelaksana Kejurnas Karate Antardajo Gojukai “Jaksa Agung Cup I Tahun 2023”, Zet Tadung Allo melaporkan bahwa pertandingan ini diikuti 45 Kontongen/Tim dari 12 Komda Gojukai Se-Indonesia dengan jumlah atlet sebanyak 630 orang, official sebanyak 107 orang, jumlah wasit dan juri yang bertugas sebanyak 67 orang. Zet Tadung Allo melanjutkan bahwa Kejurnas Karate Antardajo Gojukai “Jaksa Agung Cup I Tahun 2023” mempertandingkan Kategori yang terdiri dari 104 kelas dengan memperebutkan 104 medali emas, 104 medali perak dan 208 medali perunggu.

Mengawali sambutannya Leonard Eben Ezer Simanjuntak selaku Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan dan sekaligus sebagai Ketua Umum Karate-do Gojukai Komda Sulawesi Selatan mengucapkan Selamat Datang kepada seluruh peserta dan khususnya peserta yang berasal di luar Sulawesi Selatan di Bumi Anging Mamiri.

Leo Simanjuntak mengatakan bahwa Kejuaraan Nasional Karate-do Antardajo Gojukai merupakan bagian dari rangkaian pelaksanaan Hari Bhakti Adhyaksa ke-63 Tahun 2023 yang akan dilaksanakan pada tanggal 22 Juli 2023 yang akan datang.

Kejurnas ini akan memperebutkan Piala Bergilir Jaksa Agung, dimana penyelenggaraan tahun ini merupakan yang pertama kali dilaksanakan dan diikuti oleh utusan Dojo Gojukai dari berbagai Komda di Indonesia. Menurut Leo Simanjuntak bahwa pada tanggal 5-6 Desember 2022 yang lalu, Komda Sulsel telah menyelenggarakan Kejuaraan Karate-do Gojukai Adhyaksa Cup memperebutkan Piala Bergilir Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan (Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan). Tahun 2023 ini,

Komda Sulsel memberanikan diri meningkatkannya menjadi Juara Jaksa Agung Cup I, dan membuktikan bahwa dengan niat yang baik akhirnya penyelenggaraan memperebutkan Piala Bergilir Jaksa Agung Cup I ini dapat berlangsung. Leo Simanjuntak menegaskan bahwa Penyelenggaraan Kejurnas Karate Antardajo Gojukai seperti yang kita saksikan hari ini mutlak dilakukan, selain untuk mengukur peningkatan kualitas latihan teknik-teknik Karate-do Gojukai di Dojo masing-masing, juga sebagai bahan evaluasi dalam melakukan pembinaan prestasi secara bertahap, berjenjang dan berkelanjutan.

Karate-do Gojukai Indonesia selama ini telah berkontribusi positif dan secara berkesinambungan menyumbangkan atlet, pelatih dan wasit dalam Tim Nasional Karate Indonesia yang bertanding dalam berbagai event regional maupun kejuaraan dunia,ungkap Leo Simanjuntak.

Leo Simanjuntak mengatakan bahwa Selain Kejuaraan Nasional yang dilaksanakan pada hari ini, sebagaimana yang telah kita saksikan dilaksanakan pula pelantikan Ketua Cabang Karate-do Gojukai pada 10 Cabang di Sulawesi Selatan, yaitu:

1. Ketua Cabang Gojukai Makassar (Sdri. Andi Sundari, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Makassar).
2. Ketua Cabang Gojukai Barru (Sdr. Taufik Djalal, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Barru).
3. Ketua Cabang Gojukai Soppeng (Sdr. Salahuddin, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Soppeng).
4. Ketua Cabang Gojukai Wajo (Sdr. Ramdoni, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Wajo).
5. Ketua Cabang Gojukai Sinjai (Sdr. Zulkarnaen, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Sinjai).
6. Ketua Cabang Gojukai Palopo (Sdr. Agus Rianto, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Palopo).
7. Ketua Cabang Gojukai Takalar (Sdri. Tenri Awaru, SH,.MH., saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Takalar).
8. Ketua Cabang Gojukai Sidrap (Sdri. Hasnadira, SH,.MH. saat ini sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Sidrap).
9. Ketua Cabang Gojukai Luwu (Sdr. Zulkifli, St,. Msi., saat ini sebagai Wakil Ketua DPRD Kabupaten Luwu).
10. Ketua Cabang Gojukai Bone (Sdr. Andi Nurbudiman, Spd,. M.si., saat ini sebagai Pengawas Sekolah di Kementerian Agama di Kabupaten Bone).

Kepada Ketua dan para Pengurus Cabang Karate-do Gojukai yang telah dilantik, Leo Simanjuntak berpesan untuk segera berkolaborasi dengan Pengurus Gojukai Komda Sulsel dalam melaksanakan program pembinaan prestasi atlit, pelatih dan wasit secara berkesinambungan untuk mendapatkan atlit dan pelatih serta wasit yang dapat membanggakan Sulawesi Selatan.

Bangun kolaborasi dengan seluruh stakeholders di daerah guna penguatan Cabang-Cabang di wilayah Sulsel, serta sering-sering perhatikan para atlit Karate untuk dapat selalu berlatih dan bertanding antara Cabang sehingga Sulsel akan menghasilkan banyak atlit-atlit beprestasi yang dapat kita bawa baik ditingkat nasional maupun internasional. Dalam kesempatan ini Leo Simanjuntak ingin mengajak para Kepala Daerah di Sulawesi Selatan serta para pengusaha swasta maupun BUMN/BUMD mari ikut bersama kami memperhatikan dan mengembangkan serta membantu Olah Raga Karate di Sulawesi Selatan yang kita cintai ini.

Kepada seluruh kontingen Leo Simanjuntak mengucapkan selamat bertanding. Bertandinglah dengan semangat juang yang tinggi, pantang menyerah, dan junjung tinggi sportifitas demi kejayaan Karate-do Gojukai Indonesia yang kita cintai. Hormatilah keputusan yang ditetapkan oleh wasit yang memimpin pertandingan, karena kalah dan menang dalam sebuah pertandingan itu merupakan hal yang wajar. Kedepankan persaudaraan diantara kita semua yang tergabung dalam Ikatan Keluarga Besar Karate-do Gojukai Indonesia. Leo Simanjuntak mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu hingga kegiatan ini dapat terlaksana, khususnya para Pimpinan Wilayah Bank BRI, Bank BNI, Bank Mandiri, Bank BTN, dan Bank Sulselbar yang telah membantu pelaksanaan penyelenggaraan.

Terkhusus kepada seluruh panitia pelaksana, saya ucapkan terima kasih atas

kerja kerasnya mempersiapkan dan menyelenggarakan kejuaraan ini, Tutut Leo Simanjuntak.

Pada acara pembukaan Kejurnas Karate Antardajo "Jaksa Agung Cup I Tahun 2023" ini, Kajati SulSel mengajak seluruh hadirin untuk menyaksikan melalui videotrone Sambutan Jaksa Agung Republik Indonesia (Bapak St. Burhanuddin) dimana beliau menyampaikan selamat kepada seluruh peserta yang mengikuti pertandingan Junjung Tinggi Sportivitas, selanjutnya Leo Simanjuntak mengucapkan bismillahirraohmannirrohim, atas Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, Kejuaraan Nasional Karate Antardajo Gojukai Memperebutkan Piala Bergilir "Jaksa Agung Cup I Tahun 2023" dinyatakan DIBUKA.

#KejaksaanRI #KejatiSulSel #TrapsilaAdhyaksa #TrapsilaAdhyaksaBerakhlak

Sumber : Kasi Penkum Kejati SulSel SOETARMI S.H.,M.H.

081342632335 (Herman djide)